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第１３９１回 例 会  

            令和５年５月２４日（水）  会場：アートホテル成田 

≪保険営業マンの銀行交渉術≫ 

◇ 点     鐘   田中 英之 会長エレクト  

◇ ロータリーソング   それでこそロータリー 

◇ 四つのテストの歌  

 

◇ お 客 様 紹 介   Ｙ２コンサルティング 代表 久保 周平 様 

 

 

 

            米山記念奨学生  

ファワーズ ナウハル ムハマド 様 

 

 

 

◇ ニコニコＢＯＸ    

・片岡 孝治 会員  スピーチ無し 

≪1 年ぶりに新緑の中を歩いてきました。今回は奥鬼怒の八丁の湯で生命の洗濯ができました。 

次回は西穂高の予定です。 

２０２２～２０２３年度 国際ロータリー会長のテーマ 

  イマジン ロータリー 

【会長 ジェニファーE．ジョーンズ】 

 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 みんなでつくろう！“楽しいクラブ・元気なクラブ”」 

 

〔会長：神谷 修一〕 
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・石井 量久 会員   

≪皆様こんにちは。1 月の末に人間ドックで検査したところ、前立腺がひど

くすぐに手術が必要となり、3 ケ月まちで今月 8 日に手術をしました。術後

2 週間近くになり、歩くのが精いっぱいですが、とりあえず全部取り切り、

最近は食欲も旺盛になってきたので何とか大丈夫だろうと信じております。

今後もどうぞよろしくお願いいたします。≫ 

 

 

 

◇ 会 長 挨 拶  田中 英之  会長エレクト 

みなさん こんにちは！本日は神谷会長がお休みと言うことですので、田

中が代理で話させていただきます。 

先週の１４日から３日間、京都への親睦旅行お疲れ様でした。親睦の吉岡

委員長ご苦労様でした。また、詳細につきましては神谷会長から話があると

思いますのでお楽しみにしていただければと思います。 

今日は、日本の人口減について話しをさせていただきます。 

国立社会保健障・人口問題研究所が、長期的な日本の人口を予測しました。 

２０２０年に１億２６１５万人、２０５６年には１億人を割れ、２０７０年には８７００万人と３割

も減少すると推定しています。 

 １７年前の前回推計と比べ、人口の１億人割れの時期が３年遅くなったと予測しています。外国人

の入国が増え２０１６年～２０１９年の平均値をとって、 前回の７万人から１６万人に増えると見

積もったためです。日本人だけの人口で見ると１億人を割る時期は２０４８年へと１年早まり、全体

の人口減スピードは緩むものの、外国人が下支えする構図となりました。また、２０７０年には９人

に１人が外国人になると予測しています。 

人口減少となると出生率と言うことになります。出生率の見通しは少子化が進み、前回試算の１．

４４から１．３６、本年度は１．３０と発表されました。それに基づけは日本人の出生数は２０５９

年４９万６千人となり、 足元では２０１６年に１００万人、２０２２年には８０万人を割りました。 

 人口構成も少子高齢化が進み、１４歳以下の人口割合は２０５０年に１０％を割り込み 人数でみ

れば１５００万人から１０４０万人に減ると予測しています。一方で６５歳以上の人口比率は２０２

０年の２８．６％から２０７０年には３８．７％に上がり、高齢者の数も２０７０年には３３６７万

人となり、２０２０年比で２００万人以上減るものの、現役世代の人口減のスピードの方が速く、社

会全体に占める高齢者の比率は高まり、現役世代の減少傾向は変わらないということです。 

 １５～６４歳の生産年齢人口は２０７０年に４５３５万人に見積もり、７５０９万人でした。２０

２０年実績からは４割減にあたり、これからの５０年間で３０００万人規模の働き手が失われること

となる、と言われています。 

これから私達がどのようにして次世代に繋いでいけるか考えさせられる話だと思いました。 

 

 

 

◇ 委員会報告その他   
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◇ ３分間スピーチ 「ロシアによるウクライナ侵攻二年目」について（１） 金井 浄 会員 

「ロシアによるウクライナ侵攻」について語った手前「ロシアによるウクラ

イナ侵攻二年目」についても話しておく義務があると思い、述べることに致し

ます。 

昨年２月２４日に始まった「ロシアによるウクライナ侵攻」は明らかにプー

チンによる暴挙であったという他はないことに間違いありません。なぜその

ような軽はずみな考えに至ったかですが、プーチンは参謀本部ではなく情報

機関である FSB(ロシア連邦保安庁)にウクライナ侵攻計画を立案させたとい

うことです。FSB は「ウクライナ国民はゼレンスキー体制を嫌悪しており、圧倒的な数のロシア軍が

入っていけば殆ど無抵抗で全土を制圧できる」と認識していたようです。ウクライナ軍は 2014 年のク

リミア侵攻当時と余り変わっていないだろうと見くびっていました。西側諸国も融和政策をとり、手

出しをしないだろうと考えていました。元コメディアンであったゼレンスキー大統領は身の安全を図

って首都を西方に移すだろうと考えていました。 

要するに独裁政治を続けた結果プーチンに不利な情報を届けたり、苦言を呈する側近がおらず、事

実を正確に認識することが出来ませんでした。その結果「特別軍事作戦」で済むと軽薄な行動に出た

ということです。 

プーチンは国連の常任理事国としての自覚がなく、19 世紀の発想から一歩も抜け出せないところに

今回の悲劇があったと思われます。 

 

 

◇ 米山記念奨学会委員会  

米山記念奨学生のファワーズ ナウハル ムハマド様に 

5 月度奨学金が田中会長エレクトより贈呈されました。 

 

 

 

［米山記念奨学生のファワーズ ナウハル ムハマド様より一言］ 

皆様、こんにちは。大学の卒業論文のテーマが決まり、自分の研究に励んで

います。また米山奨学生として様々なイベント・行事に継続生としてしっか

りと準備をして参加して頑張りたいと思います。引き続きよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

◇ 幹  事  報  告   大竹 清治 幹事 

 ■回     覧： 印西ＲＣ・佐原香取ＲＣ 週報 

 ■例会案内・変更： 成田ＲＣ・印西ＲＣ 

 ■そ  の  他： 5月理事会の報告 

  1. 6月 23日フェアウェルパーティーに神谷会長・大竹幹事・藤﨑直前会

長・平野会員の 4名参加 

2. 5月 25日開催の第 10グループのゴルフコンペに 7名の参加申込 
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3. 親睦旅行の予算の承認 

4. 石井会員の入院による出席義務免除の承認  

 

卓  話 「保険営業マンの銀行交渉術」 

        Ｙ２コンサルティング 代表 久保 周平 様 

私は、銀行取引アドバイザーという仕事をしております。本日はどうぞよ

ろしくお願い致します。 

 銀行取引には上手い、下手、があります。金融機関といい関係を築くこと

は経営者のスキルであり責務だと考えています。理由として、従業員さんと

そのご家族、もちろんご自分のご家族を不安にさせない為にも、資金調達は

じめ金融機関と友好な取引を行い安定的な経営をすることは非常に重要な

ことです。その為のノウハウをお伝えすることで多くの企業の資金繰りを円

滑にして、生活を守るお手伝いができたらと思っております。 

まずお付き合いする金融機関の選び方として、一つの指標になるのが売上高です。年商 10 億円以上

ではメガバンク、年商１億円～10 億円では地方銀行、年商１億円くらいまででは信金、信組といわれ

ております。そして、リスク分散のために複数の銀行さんにわけてお付き合いされることをお勧めさ

せて頂いております。 

また、金融機関にこまめに情報提供することが大切です。銀行が融資をする基準がありまして、企

業をある一定のやり方で評価していました。ひとつ

が、定量評価です。決算書を見て財務をみる、数字を

見る評価です。もう一つは、定性評価です。会社の歴

史や経営者の資質、後継者がいるかどうかなど数字

で出せない部分の評価です。平成 26 年からはもう一

つ増えまして、事業性評価というものもあります。事

業内容や成長の可能性を評価するものですが、今は

これが重要だといわれております。 

金融機関から高評価を得るには、事業の中身を知

ってもらうことが大切です。定期的に資料を作って

情報提供をしていきましょう。 

 

 

 

 

 

◇ 点     鐘  田中 英之 会長エレクト 
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 本 日 の 料 理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 5 月 10 日 7 0 名 6 名 28 名 2 6 名 13名  6 1 . 2 0 ％ 

本 日 例 会 5月 24日 7 0 名 5 名 29 名 3 4 名 6名 5 0 . 7 2 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


